

JAPON – Pression des consommateurs sur l'Australie

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/10/2007, modifié le 27/02/2025

En Australie, les moratoires sur les cultures de PGM doivent expirer l'année prochaine et leur reconduction est actuellement en cours dans les états de New South Wales, Victoria et South Australia. Pour éviter une possible levée de ces derniers, une délégation de représentants de consommateurs japonais s'est déplacée en Australie afin de convaincre les gouvernements de ces Etats. Cette délégation représente environ trois millions de consommateurs selon une de ses membres, Ryoko Shimizu. "Nous importons d'Australie du fait du caractère sans OGM de sa production. Si cela devait changer, je pense que cela aurait des impacts sur les exportations des agriculteurs australiens" [<http://www.abc.net.au/news/stories/...>]

Adresse de cet article : <https://infogm.org/japon-pressure-des-consommateurs-sur-lastralie/>